

28 de junio de 2023

Región Asia-Pacífico



Indonesia

La obra de la Iglesia del Nazareno inició oficialmente en 1973. Ubicada en el Área Sealands de la Región Asia-Pacífico, Indonesia es un extenso grupo de islas que cubre 1,904,569 kilómetros cuadrados de tierra. Cada una de las más de 17,500 islas, donde se hablan más de 300 idiomas, es única, y la complejidad de las diversas poblaciones es abrumadora. Indonesia es la nación de mayoría musulmana con mayor población del mundo. En marzo de 1968, tras una larga oposición de dos poderes autoritarios, Suharto fue nombrado presidente. Aunque sus 30 años de gobierno dictatorial se caracterizaron por la corrupción y el abuso de poder, fomentó la inversión extranjera, lo que propició un crecimiento económico sustancial. En 1998, Indonesia dio la bienvenida a un nuevo gobierno democrático que estableció nuevos procesos políticos, económicos y sociales. Las iglesias protestantes han sido reconocidas desde 1965 en Indonesia y, aunque enfrentan muchos desafíos, tienen un papel importante que desempeñar para traer sanación y esperanza a este país diverso.



7,852 miembros



69 iglesias oficialmente organizadas; 66 iglesias por organizar



31 ministros licenciados y 72 ministros ordenados en 4 distritos



ORACIONES

- Oremos por el ministerio del Programa Saya Pengikut Kristus (SPK), que se traduce como "soy un seguidor de Cristo", para que más personas en Indonesia encuentren restauración y sanación.
- Oremos por una visión más vasta y un ministerio más expansivo en toda la Iglesia del Nazareno en Indonesia.



ALABANZAS

- Alabemos a Dios porque muchas personas han llegado a conocer a Jesús y por el ministerio de la Iglesia del Nazareno.
- Alabemos a Dios por todos los que han sido restaurados y han encontrado sanación y paz en Jesús.



El pueblo indonesio ha experimentado circunstancias difíciles y a menudo traumáticas a lo largo de la historia política de su país, así como una creciente cantidad de desastres naturales. Muchas personas luchan financieramente, lidiando con adicciones y otras situaciones difíciles de la vida.

La Iglesia del Nazareno ha estado obrando para abordar esas luchas y traer sanación y restauración por medio de la relación con Cristo. En 2008, la Iglesia Cristiana Nazarena Aletheia inició el programa "Saya Pengikut Kristus" (SPK), que se traduce como "Soy un seguidor de Cristo". El programa "SPK Winner" es una clase de recuperación diseñada para aquellos que luchan contra las adicciones, el divorcio y otras situaciones difíciles en la vida. Por lo general, toma dos meses para que un grupo complete el programa. Hasta la fecha, 38 grupos han completado el programa a través de esta iglesia.



Las clases se ofrecen para adultos y adolescentes y sus temas incluyen salvación, Jesús como único gobernante y el poder de la comunión. También incluyen la serie más extensa "Champion Gathering" que tiene clases como el Corazón del Padre, Jesús: el libertador, Jesús: el sanador, El poder del bautismo, El poder del espíritu santo, Libertad financiera, Vida joven: sexo, amor y noviazgo, Enseñanza a los padres, Familias cristianas bendecidas y Ser verdaderos discípulos de Cristo.

Después de escuchar la Palabra de Dios, se anima a los participantes a practicar lo que han aprendido y compartirlo con sus amigos. También se les invita a crear grupos de apoyo en los que puedan ayudarse y apoyarse mutuamente.

SPK tiene tanto impacto gracias a los testimonios de sus profesores y facilitadores capacitados y equipados. Muchos de ellos, en su mayoría laicos, libraron las mismas batallas y han participado en el programa SPK. Sus vidas fueron transformadas por el Espíritu Santo y ahora están dando testimonio de Cristo. La transformación de los profesores convence a los demás de que en Cristo encontrarán sanación y perdón a sus pecados.



Muchos de los participantes no eran creyentes cuando comenzaron el programa. A través de SPK, muchas personas han encontrado una nueva vida en Cristo y han llegado a conocer el ministerio positivo de la Iglesia del Nazareno. Varias iglesias han sido iniciadas por participantes de SPK que ahora son líderes de la iglesia.



Dios ha estado llevando a cabo Su obra transformadora a través del Programa SPK en Indonesia, el cual ha traído restauración y sanación a la gente. Esto ha dado esperanza a muchos han presenciado cambios y desafíos culturales drásticos. Dada la vasta extensión del país y los relativamente pocos cristianos, la compasión y el cuidado como los que brinda SPK pueden marcar una diferencia real en la vida de las personas.

La presentación original de esta historia apareció en el sitio web de Asia-Pacífico en marzo de 2023.

[¿Usted podría servir?](#)

¿Dios le está llamando a ir a donde la gente aún no ha escuchado las Buenas Nuevas de Jesús debido a entornos religiosos restrictivos? Para obtener más información, haga clic [aquí](#).



MNI Central está disponible en un archivo PDF
seleccionado. Para leer ediciones anteriores, haga clic
[aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO